
4 Pièces

120 m²

Réf. 1974 BV

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement  situé  à  proximité  immédiate  de  la  Croisette  et  du  Marriott,

dans  une  résidence  prestigieuse  de  style  Art  Déco,  face  aux  jardins

protégés  de  la  résidence  Grand  Hôtel.Vue  sur  parc  et  merCet

appartement  de  4  pièces,  entièrement  rénové,  offre  une  surface

habitable  de  120  m²  et  une  terrasse  exposée  plein  sud  d'environ  12

m².Pouvant  accueillir  jusqu'à  6  personnes,  cet  appartement  combine

confort,  élégance  et  une  localisation  exceptionnelle.Entrée  :  Hall

accueillant avec toilettes invités et nombreux rangements.Chambre 1 :

Une luxueuse suite avec vue sur le parc et la mer, accès direct à ...

Ideally  located in close proximity to the Croisette and the Marriott,  in a prestigious

Art  Deco-style  residence,  facing  the  protected  gardens  of  the  Grand  Hôtel

residence.Park and sea viewThis 4-room apartment, fully renovated, offers a living

area  of  120  m²  and  a  south-facing  terrace  of  approximately  12

m².Accommodating  up  to  6  guests,  this  apartment  combines  comfort,  elegance,

and  an  exceptional  location.Entrance:  Welcoming  hall  with  guest  toilet  and  ample

storage space.Bedroom 1:  A luxurious suite  with  a  view of  the park and the sea,

direct access to the terrace, double bed (180x200), ...
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